

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:27

PAG - 1 -

Jueves 15 de Junio de 2006

Guatemala



El Salvador

El Diario de Hoy

Nicaragua asistirá a foro de cooperación Japón-Centroamérica

ACAN-EFE. Nicaragua participará en el X foro de diálogo y cooperación Japón-Centroamérica a celebrarse hoy en Tokio, informó una fuente oficial.

El Ministerio de Relaciones Exteriores de Nicaragua indicó en un comunicado que el viceministro-secretario de Relaciones Económicas y Cooperación, Mauricio Gómez, encabezará la delegación de este país.

Agregó que en el X foro, donde se espera se adopte un comunicado conjunto para fortalecer aun más los lazos de amistad y cooperación entre Japón y Centroamérica, estará presidido por los viceministros de Relaciones Exteriores de los países miembros y asociados del Sistema de la Integración Centroamericana (SICA).

Honduras



Bolaños dice que deja una mejor imagen

El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, dijo que dejará al próximo gobernante una mejor imagen de este país que a como la recibió del ex mandatario Arnoldo Alemán el 10 de enero de 1997. Según Bolaños, en sus casi cinco años de gobierno ha puesto "la casa en orden" en materia macroeconómica, creado mayor riqueza, disminuido la pobreza y de que los nicaragüenses asuman la lucha contra la corrupción como un tema de todos

Costa Rica



Ortega acusa a Bolaños de delito electoral



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:27

PAG - 2 -

ACAN-EFE. El candidato presidencial sandinista, Daniel Ortega, acusó al mandatario nicaragüense, Enrique Bolaños, de cometer delito electoral durante una convención de connacionales celebrado el fin de semana en Miami.

La denuncia fue hecha por el expresidente (1985-1990) Ortega y secretario general del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) ante un grupo de expertos electorales de América Latina, con quienes se reunió el martes en la sede de su colectivo.

Según Ortega, Bolaños utilizó recursos del Estado para hacer proselitismo a favor de tres de los cinco candidatos presidenciales.

EE. UU. impide ingreso de magistrado

Estados Unidos negó el ingreso a su país al magistrado del Consejo Supremo Electoral (CSE) de Nicaragua René Herrera y le revocó su visado de entrada, dijo el funcionario. El magistrado, de tendencia liberal, señaló que el martes fue detenido en el aeropuerto de Miami y le indicaron que el Departamento de Estado había objetado su admisión. ACAN-EFE

Panamá



Nicas no podrán votar en el extranjero

AP. El candidato presidencial Daniel Ortega declaró que es imposible el voto de ciudadanos nicaragüenses en el exterior debido a sus altos costos.

Dijo que consultó con varios mandatarios sobre la posibilidad de que los que viven en el exterior voten y los gobernantes le manifestaron que es más barato pagarles el boleto de avión y el hotel. Quienes proponen el voto en el exterior lo hacen por demagogia, porque saben que es imposible por sus costos, dijo Ortega, candidato por el Frente Sandinista de Liberación Nacional para los comicios del 5 de noviembre.

Revelan que ticos discriminan a nicaragüenses

Sandoval detalló que los ticos perciben que el 27% de los foráneos son antisociales, un 5% son poco confiables.

El estudio consultó en marzo pasado a 600 personas mayores de 18 años vía telefónica.

Un 77% de los costarricenses piensa que los nicaragüenses son discriminados en el país, según una encuesta divulgada ayer, miércoles, por el Instituto de Estudios Sociales en Población (Idespo).

"Una de las causas de esta percepción es que los costarricenses se sienten 'invadidos' por los nicaragüenses", dijo la directora de Idespo, Irma Sandoval, en rueda de prensa.

El estudio consultó en marzo pasado a 600 personas mayores de 18 años vía telefónica a nivel nacional. Tiene un margen de error de un 4%.

Sandoval detalló que entre las características negativas, los costarricenses perciben que el 27% de los foráneos son antisociales, un 5% son poco confiables y que el 3% son incultos.

Además un 61% no está de acuerdo que el país les brinde bonos de vivienda y traigan a sus familias

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:27

PAG - 3 -

consigo

Nicaragua firma TLC con Taiwan

ACAN-EFE. Nicaragua firmará hoy un tratado de libre comercio (TLC) con Taiwan, el primero que suscribirá con un país del continente asiático, anunció el presidente nicaragüense, Enrique Bolaños. El acuerdo traerá al país "grandes oportunidades".

Estados Unidos



Imposible votar en el extranjero, dice Ortega

Associated Press. El candidato presidencial Daniel Ortega declaró que es imposible el voto de ciudadanos nicaragüenses en el exterior debido a sus altos costos.

Ortega dijo a periodistas que consultó con varios mandatarios sobre la posibilidad de que nicaragüenses que viven en el exterior voten y los gobernantes le manifestaron que es más barato pagarles el boleto de avión y el hotel. No dio nombres de los mandatarios.

"Quienes proponen el voto en el exterior lo hacen por demagogia, porque saben que es imposible por sus costos", dijo Ortega, candidato por el Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) para los comicios del 5 de noviembre.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua